



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL POPULAR.mx

11/02/2023

LEGISLATIVO



La construcción de un proyecto requiere de la participación de todos: Ignacio Mier

La construcción de un proyecto para Puebla no se puede cimentar a partir de carisma o promesas banales, sino con la participación y esfuerzo de toda la sociedad para que analicen su entorno y propongan las soluciones, afirmó el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2023/02/10/ignacio-mier-reune-empresarios-puebla>